

学校だより



平成29年度 第7号

下野市立南河内中学校
発行者 日下田 英彦
H29. 5. 19

5月の俳句 訪ね来て立夏の雨となりけり

池末あけみ

1 共同訪問で生徒の活動へお褒めのことばをいただきました

5月17日(水)に共同訪問がありました。一般の方は耳慣れない言葉ですが、共同訪問とは、栃木県教育委員会下都賀教育事務所、下野市教育委員会の先生方が、朝から丸一日、学校の教育活動のすべてを見ていくという、5年に1度の大がかりな視察になります。今回は合わせて12名の先生方が、本校の学校経営や生徒の様子について指導くださいました。

学校や教職員への指導では、我々の課題として今後、改善を図っていきますが、生徒の様子については、授業の受け方の態度等落ち着いてしっかりしていると褒めの言葉をいただきました。特に強く話されていたのは、ある先生が、集合時間よりかなり早く本校に着いてしまったので、学校の近くに車を止め生徒の登校の様子を見ていたのだそうです。すると、本校の生徒は、登校中に近所の犬をつれて散歩している方にまで、大きな声であいさつをして通り過ぎて行ったそうです。親や教員の見ていないところでも、さわやかなあいさつができる生徒に驚いたそうです。

これは、保護者の皆さんや地域の方々が、本校の生徒を温かくそして大切に見守ってくださっているおかげだと思います。校長も2時間、全学級の授業を見せてもらいましたが、本校の生徒は、「本番に強い子」、「やればできる子」だと感じました。共同訪問等の時だけでなく、普段の日もこの気持ちを続けていければ、きっと大きく伸びると思います。保護者の皆さんにはこれからも、お子さんのよい部分を認め、それを継続できるようにご協力いただければと思います。



3年2組 若色先生の国語の研究授業



2年1組 川上先生の理科の授業

2 父親委員会の皆さんが環境整備をしてくださいました 明日20日(土)環境整備部の皆さんにはお世話になります

5月14日(日)、予定の13日(土)からの雨天順延にかかわらず、また早朝から、父親委員会14名の方が、校庭の除草剤の散布や枝木の剪定など校庭の環境整備に尽力してくださいました。ありがとうございます。心から感謝申し上げます。

また、明日20日(土)はPTA環境整備部の皆さんと教職員、生徒で除草作業を行います。共同訪問でも本校の環境にすばらしさは多くの先生方から賞賛されましたが、多くの保護者、地域の方が生徒のためにお骨折りにくださっているおかげです。よろしく願いいたします。



3 美術部が校内を飾ってくれています

前号では、吹奏楽部の天平の花まつりでの演奏の様子を紹介しましたが、美術部も積極的な活動を行っていますので紹介いたします。美術部は個別の作品制作の他に、全員で同じテーマに取り組んだり、協力して紙芝居などを制作したりしています。

今回は保健室前の壁面に、色紙絵（しきしえ）を飾ってくれました。それぞれの思いが伝わるような個性的な作品が多くできました。学校だよりではそのよさは紹介しにくのですが、雰囲気だけでも伝わるように紹介します。また、美術部は色紙絵と平行して、歯と口の衛生週間のポスターも制作しました。合わせて紹介します。



4 再来週は大きな行事が続きます 健康・安全に留意ください

5月29日（月）から3年生は修学旅行に、30日（火）から2年生は職場体験を、そして1年生は31日（水）に校外学習があります。事前の準備等始められていると思いますが、健康・安全も大切です。気温が大きく変わり暑い日、涼しい日が交互にあるような状態です。お子さんの健康に十分注意され、健康で行事に参加できますよう、ご家庭でも協力ください。

